
                  
 
 

 

A 
« QUOI » 
PROFITE 

LE    
CRIME  ? 

 
Pourquoi des 

propos si 
radicalement 

opposés  

en 2 ans ? 
 

Parce qu’il  
est 

un outil 
formidable  

ouvert  
aux havrais 

comme  
aux touristes, 
parce qu’il est 

 un lieu  
de rencontre 

original, 
nous demandons 

 le  
maintien 

 du camping 

Propos de Mme Francine Valetoux : « La 
clientèle d’aujourd’hui qui veut être au bord de 
la mer ou dans un environnement rural plus 
typé ». Havre presse du 26 octobre 

Camping dans la forêt 
Manque 

d’Authenticité  ? 

Extrait de la brochure éditée par la municipalité en 2004 
« le Havre côté nature - Le parc de Montgeon » 


